



Selchow im Oktober 2015

Hallo, ich bin Romina Keidel, 1990 geboren und arbeite hier auf der Keidel Ranch. Von Klein auf bin ich mit unseren Pferden aufgewachsen, mein erstes eigenes Pony war Schneewittchen, dann folgten Black fire, Tilly, Farah und jetzt Bentano. Tino As, Mister Crown, Nicholas Simoni gehören zu meinen Lieblingstrabern, mit denen ich auch ab und zu im Sulky im Wald unterwegs war. Reiten habe ich unter anderem bei Bianca, Ela, F. Schwach und Mike gelernt, und meine Abzeichen (Kleines und Großes Hufeisen, Basispass, Reiterpass, Reitabzeichen IV+III, Longierabzeichen und Trainerassistent) wurden alle auf der Keidel Ranch absolviert. Mit Farah nahm ich an Dressur- und Springturnieren bis Klasse M teil. Auch heute noch erhalte ich mit Bentano Reitunterricht bei Herrn Beißert und möchte später auch wieder mit ihm an Turnieren teilnehmen. Meinen Trainerschein C im Basissport legte ich in Neustadt im November 2013 ab. Mittwoch, Donnerstag und am Wochenende gebe ich Gruppenunterricht und erteile auch Einzelunterricht.